

本城小学校 学校便り R6・2・29

第11号

〒888-0008 串間市本城7764

TEL 0987-75-1704

E-mail: honjyoso@miyazaki-c.ed.jp

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁



能登半島地震から2か月経過

元日に起きた能登半島地震は、発生から2か月が経過しました。死者安否不明者合わせて250人、避難所生活者は1万2000人を超え、未だに約1100戸が停電、2万2000戸以上が断水しています。その被災地支援として派遣された本校PTA会長で自衛官の日高晋太郎さんに、全校集会で、支援活動をされた輪島市の様子についてお話をいただきました。5階建てのビルが倒壊し民家が下敷きになっている様子や、火災発生現場に道路が寸断さ



被災地状況説明の様子

れて消防車がたどり着けない状況など、映像を使って説明されました。地震の怖さを改めて感じると同時に、そんな現場の支援活動に携わられた保護者が本校にいらっしゃることが大変誇らしかったです。現在、南海トラフ地震の発生について懸念されています。南海トラフ地震は、駿河湾から日向灘沖にかけてのプレート境界を震源域として概ね100～150年間隔で繰り返し発生してきた大規模地震です。前回の南海トラフ地震が発生してから70年以上が経過した現在では、次の南海トラフ地震発生の切迫性が高まっています。能登半島地震は対岸の火事ではないことを子どもたちには伝えたいと思っています。昨年末に、赤い羽根共同募金を呼びかけたところ、全校で5,443円集まりました。先日、社会福祉協議会へ送った際に、このお金は能登半島地震に役立てられたとのことでした。ご協力ありがとうございました。

令和6年度PTAバレー・運動会について

来年度（令和6年度）の「PTAバレーボール大会」と「秋季大運動会」について、下記のとおり期日を変更するようにしましたので、ご確認ください。来年度も引き続きご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

1 PTAバレーボール大会 6月2日（日）開催



本年度は7月に開催した「PTAバレーボール大会」を、熱中症対策を考慮し、暑い時期の開催を回避するため、来年度は、1か月早めて、6月2日（日）の午後に開催することにします。当日午前中は参観日となっています。



2 秋季大運動会 10月6日（日）開催

本年度の暑い中の練習や運動会本番の様子を見て、開催期日を1週間延ばして、10月6日（日）に開催いたします（中学校及び保育園の行事も考慮して決定いたしました）。地域の方々の参加協力をよろしくお願ひいたします。

丸目教諭
市教育論文
優秀賞受賞

令和5年度串間市教育論文において、本校丸目祐貴教諭が優秀賞（2席）を受賞しました。論文のテーマは、「個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実を目指す授業の在り方」で、国語科における言語活動の充実と複式授業の改善の研究を追究されています。昨年度は最優秀賞（1席）を受賞しており、毎年高い指導力が評価されています。